

## DHG trauert um Mit-Gründer Kunz

Die Dortmunder HG trauert um einen ihrer Gründer, **Edgar „Ettus“ Kunz** (Foto) der im Juli 2023, kurz vor seinem 88. Geburtstag, nach schwerer Krankheit verstorben ist. Edgar, genannt „Ettus“ gehörte zu den 15 hockeybegeisterten jungen Leuten, die am 3. Juli 1957 im Jägerzimmer der Gaststätte „Zum Franziskaner“ auf Initiative von Reinhold Borgmann, dem späteren ersten Geschäftsführer, die Dortmunder Hockey-Gesellschaft e.V. (DHG) gründeten.



Edgar Kunz war der erste Jugendwart der DHG und spielte im Herbst 1957 in der höchsten Spielklasse, der Bezirksklasse Westfalen, in der Herrenmannschaft der DHG. Gespielt wurde auf der Hockeyanlage „Ardeyblick“ an der Strobelallee. Das Herrenteam der DHG etablierte sich in den höheren Spielklassen, und „Ettus“ wirkte auch an dem Aufstieg in die Oberliga in der Saison 1968/69 mit. Kunz unterstützte auch die Ausbildung und Förderung der Kinder- und Jugendlichen in der DHG. Er nahm auch am internationalen Austausch 1974 teil. Die DHG erinnert sich mit großer Dankbarkeit an „Ettus“.